

## 国際英語科1・2年生 GLEC 研修報告

12月13日（火）～14日（水）、15日（水）～16日（木）の日程で、国際英語科1・2年生が、グローバル・エデュケーションセンター（市教育館内）で英語を使用言語にディスカッションスキルを身につける研修に参加しました。2年生は「難民問題」で2日間、1年生は「環境」と「男女平等」をテーマに1日ずつ研修を行いました。生徒はこれらの研修を通して、世界の諸問題について理解を深めるとともに、英語を用いて高度なコミュニケーションスキルの実践練習をしました。

### 生徒の感想

今回のワークショップは、世界の難民問題の解決に向けて、まるで大人がやっているように話し合ったことがとても面白かったです。通常の授業もこのようにやればとても楽しいと思いました。（2年生）

両日とも難しい内容だったけれど、テーマについて英語を使って考える貴重な経験だった。来年に向けて、英語のボキャブラリーを増やして、自分の思ったことをそのまま日本語と同じように伝えられたらいいと思った。モチベーションが上がった。（1年生）



グループワーク（2年生）



プレゼンテーション（2年生）



英語で発表（1年生）



プレゼンテーション（1年生）